

Texto AMACC

Anuncio de Nominados Ariel 61

Para la AMACC, la entrega de los Premios Ariel es sin duda el evento de mayor relevancia en su quehacer anual. Un momento fundamental del quehacer cinematográfico nacional en donde los cineastas reconocen y celebran el trabajo y el talento de sus compañeros, compartiéndolo con el público que le da sentido a nuestro cine.

Y no se trata solamente del momento de la premiación en sí. Para llegar ahí, se trabaja a lo largo de muchos meses en la revisión de materiales, la puesta a punto de la plataforma de visionado, la convocatoria a los participantes, la organización y promoción del evento.

Pero no hay que olvidar que la AMACC realiza múltiples actividades a lo largo del año, relacionadas con la reflexión, la promoción y el fortalecimiento de la cinematografía nacional: funciones especiales, foros de trabajo, restauración de películas, exposiciones, publicaciones.... Hemos buscado ser un espacio gremial dinámico y comprometido con el cine mexicano, atento a lo que sucede en sus muy diferentes ámbitos.

En ese contexto, agradecemos enormemente la disposición de la Secretaría de Cultura federal de apoyar la realización de la entrega de los Premios Ariel este año.

Es importante mencionar que seguimos preocupados por la falta de claridad manifiesta en la políticas públicas del sector, que hasta el momento no han podido dar certezas o continuidad a proyectos de formación, promoción y difusión del cine que la sociedad civil organizada ha construido a lo largo de los últimos años.

En ese contexto, como Asociación Civil con más de 70 años de historia vinculada al cine nacional, la AMACC aún ve incierta la forma en que se dará dicha colaboración.

Ojalá podamos seguir dialogando, sumando y construyendo juntos los puentes necesarios para que la actividad cinematográfica en México siga dando los frutos que nos enorgullecen a todos.